
AMORE È RISPETTO 
 
“Rispettami” e la prima canzone scolastica che imparo a memoria. Già questo fa capire quanto io 
abbia apprezzato questa iniziativa e questa canzone: innanzitutto per la bellissima musica che fa da 
sfondo al testo ma soprattutto per l’importanza degli argomenti trattati. 
Il rispetto è un concetto che sta alla base di tutto quello che faccio a calcio, a scuola, nella vita in 
generale. Nella società di oggi, però, tale valore sembra essere sparito, non solo per colpa delle 
giovani generazioni ma soprattutto per colpa dei genitori, che sono le persone che devono 
condividere con i propri figli i principi e la buona educazione; quindi credo che una buona parte di 
responsabilità in ciò che sta accadendo nella società odierna l’abbiano loro. 
“Rispettami” è un esempio da cui imparare che il rispetto non deve esistere in una coppia solo 
quando conviene ma deve essere sempre presente fra due persone che si vogliono bene. 
Mi ha colpito la  frase: “l’amore non è mai geloso”. 
Queste parole sottolineano come una persona non deve essere possessiva nei confronti di un’altra 
persona, compagna o compagno che sia, al contrario, deve lasciarla libera di poter fare ciò che più 
desidera. 
La parte che preferisco, però, è la seguente: 
“… nel bene e nel male  
l’amore sta nei piccoli gesti  
l’amore lento e duraturo  
che colpisce al cuore e ti mette al sicuro” 
Pochi versi che però esprimono il concetto di vero amore che va colto nelle piccole cose e non 
realizzando grandi imprese. 
Per donare affetto infatti non serve far grandi regali di alto valore economico ma basta stare vicino 
alle persone che amiamo nei momenti di difficoltà e in tutto il percorso che si condivide insieme. 
Al giorno d’oggi tuttavia si sentono sempre più frequentemente casi di violenza che alla base hanno 
mancanza totale di rispetto verso l’altro. 
La mia speranza è sempre quella e cioè che l’uomo possa migliorare la propria relazione d’amore. 
Porto sempre con me l’insegnamento di mia mamma che alla notizia di un femminicidio mi ripete 
un concetto importantissimo: “Ogn femmn è comm mammt e sort” che significa che “ogni donna è 
come se fosse tua madre e tua sorella”. 
Concludo infine con un altro insegnamento che questa canzone  ci chiede insistentemente: la 
necessità di amare e non di odiare, perché la cattiveria prima o poi si ritorce su di noi o sugli altri. 
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